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光武路中段

快车道通车
本报讯（记者 徐晴 通讯员 冯育魁）12月

11日，记者从市住建委了解到，光武路人民路
至工业路段快车道通车。

该路段本次大修主要包括修补破损路面、
整修排水系统、 铺设自来水管道及热力管网，
于 5 月 31 日开工。6月 1 日至 10 月中旬，由热
力公司和自来水公司施工；10 月 10 日由市政
公司施工。 项目负责人张登华告诉记者：为了
不影响市民，施工多在白天开挖土方，夜晚向
外拉土。 由于梅溪河的水位高，河水倒灌至路
段排水系统，工人们设围堰、下水泵，加班加点
完成排水管道铺设。 工作人员人工配合机械，
在保护热力管、自来水管、强电、弱电管线等各
种管线的基础上完成施工任务。

“翻修前路面坑洼不平， 一下雨有很深的
积水， 晴天灰尘飞扬， 走这段路觉得很不方
便。现在路面宽敞平坦，很畅通。 ”市民张先生
开心地说。

羊驼添萌宝

（以上数据由南阳环境监测站 2017 年
12 月 11 日提供 陈书洁整理）

首要污染物：PM2.5 81 微克每立方米

空气质量指数（AQI） 轻度污染

南阳空气指数

2018年元旦的火车票今起开售
南阳火车站所有售票窗口、自动售票机支持微信支付

本报讯 (记者 王宜迪
特约记者 赵向阳 通讯员
宗亮亮)12月 11日，记者从
南阳车务段获悉，今日 8时
起，全国主要干线旅客列车
车票互联网、电话订票的预
售期恢复为 30天。 这意味
着，2018 年元旦假期的火
车票将同步开售。

此前， 受调图的影响，
铁路部门自 11 月 27 日起

只发售 12月 25日（列车始
发日期）及以前的车票。 据
了解，这次调图与南阳铁路
关系不大，仅仅是北京西到
贵阳的 K507次列车变更了
运行路径和车次，相关细节
铁路部门将择机对外公布。

此外， 南阳车务段管
内 10 个客运站人工售票
窗口和自动售票机都已升
级完毕， 全部开通了微信

支付功能， 将极大方便旅
客购票出行。

据火车站工作人员介
绍说，在车站窗口购票时，
旅客可主动向售票员提出
微信支付，在确认订单后，
在售票窗口对外显示屏和
乘意险确认器上显示一个
订单二维码， 旅客只需使
用微信扫一扫即可支付票
款。 若在自动售票机上购

票， 旅客核实好订单信息
后点击提交， 在选择支付
方式时选择“微信支付”，
此时，使用手机微信“扫一
扫” 功能提交支付后即可
完成购票。

铁路部门提醒：目前，
微信支付功能只在火车站
窗口及自动售票机上实现，
各县市区代售点均不支持
此功能，仍需要现金支付。
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本报讯（记者 曹静雅）
日前，市邮政管理局召开
专题工作会议，全面部署
“双十二” 旺季期间邮政
业申诉处理工作。

会议要求各企业着
力提高服务意识， 以良
好的态度处理消费者纠
纷， 切实增强消费者满
意度。 要持续强化投诉

处理能力建设，加大对行
业法律法规培训学习力
度，将邮政业法律法规正
确运用于投诉处理工作
中。 此外，各企业需切实

规 范 投 诉 处 理 工 作 程
序，畅通投诉渠道，及时
解答消费者诉求 ， 第一
时间化解矛盾 ， 降低申
诉率。

市邮政管理局积极应对“双十二”

优化服务 提升消费者满意度

5 路公交车

恢复原线路
本报讯（记者 杨东梅 通讯员 吴娟）因

光武路人民路口至光武路工业路口路段施工
完毕，12 月 12 日起，5 路公交车恢复原线路
（火车站—新店乡公交站）运行，市民可在光
武路人民路口、光武路工农路口正常候车。

5 路公交车全程票价 2 元，运行线路为火
车站—新华路—工业路—光武路—独山大
道—张衡路—滨河路—迎宾大道—新店乡公
交站。

本期“晨报聊吧”
话题：父母老了，该不
该送他们去养老院？
来听听大家的声音。

乐今 : 敬老院养
老是社会养老的重要
组成部分， 也是今后
的发展方向。 只要敬
老院设施齐全， 医疗
条件过硬，收费合理，
服务周到， 让老人开
心、子女放心，会有更
多的老人入住。

晓征 : 我国正逐
步迈入老龄化社会，
老年人入住养老院
安享晚年，已经是一

种潮流、 一种趋势。
让父母去养老院养
老，我个人觉得是一
种 可 以 考 虑 的 方
式。 别让“我躺在地
上， 而你在通讯录
里”的凄凉，冷了老
人的心。

小晴：我觉得不
该，因为父母好不容
易把我们养大，到了
我们尽孝心的时候，
肯定不能够把父母
送进养老院。 毕竟，
比照顾更重要的是
子女在身边的陪伴 ,
无论是谁也无法替
代子女的陪伴。

小洁：我觉得这
个事情是可以商量
的。 有时候，我父母
就告诉我说等他们
老了以后 ， 准备和
几个要好的叔叔阿
姨们一起结伴去养
老院，这样，不仅省
事， 也有人在一起
玩耍， 晚年生活不
会枯燥无味。

下期话题 ：学区
房买还是不买？ 投稿
方式：1. 拨打本报新
闻热线 63505005；2.
扫描右方二维码 ，添
加 《南都晨报 》公众
号，在“晨报聊吧 ”消

息下发表评论 ；3.发
送 评 论 至 邮 箱 nd鄄
cbxwzx@163.com。
期待您的参与。

（吴玉影 整理）

日前，市人民公园动物
园羊驼馆新出生的羊驼宝
宝已满月。 图为羊驼宝宝
（前）和妈妈在一起。

本报记者 吴秋水 通讯
员 田军 摄

“晨报聊吧”热聊

父母老了，该不该送他们去养老院

准现房写字楼 火爆热销中
85-1500 平方米智能化
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